



Kulturkreis Mellingen: Konzert der Vindonissa-Singers

Am Samstag waren die Vindonissa-Singers beim Kulturkreis Mellingen zu Gast. Mit Begeisterung und viel Können konzertierten die jungen Sänger und Musiker in der gut besetzten reformierten Kirche. Unter der zielbewussten Leitung von Musiklehrer Hans-Jürg Jetzer warteten sie mit einem abwechslungsreichen Programm auf. Mit geistlichen und weltlichen Gesängen aus Renaissance und Vorklassik wurde der Abend eröffnet. Die Lieder klangen wie aus einem Guss. Die gepflegte Aussprache trug viel dazu bei, dass die Ausdrucksmöglichkeiten voll ausgeschöpft werden konnten. Die Negrospirituals, teils von Instrumenten begleitet, wurden zu einem besonderen Genuss. Eleganz und tiefes Mitempfinden der Sänger waren die hervorstechenden Merkmale dieser Gruppe. Der Solist des Konzertes, Markus Fricker, wusste seinen sonoren Bariton geschickt einzusetzen und in den Chor zu integrieren, sodass sich ein feines Musizieren ergab. Dass die Vindonissa-Singers nicht nur das Singen auf hoher Stufe zu pflegen wissen, bewies die Orff-Gruppe mit klassischen Stücken und Volksweisen aus verschiedenen Ländern. Die meisterhaften Vorträge genügten höchsten Ansprüchen. Der Leiter dieser begabten Gruppe, Erwin Werder, verstand es vorzüglich, mit immer neuen Instrumenten-Kombinationen aufzuwarten. Der musikalische Ausdruck konnte durch die bis ins Detail zisierte Dynamik gesteigert werden. Die Freude der Zuhörer am Konzert der jungen Sänger fand seinen Höhepunkt mit den internationalen Volksliedern, die wie alle Vorträge auswendig, sauber und gepflegt dargeboten wurden. Das vielfältige Angebot in diversen Sprachen wurde malerisch unterstützt von immer wechselnden Instrumentengruppen und vom Solisten Markus Fricker. Das begeisterte Publikum forderte stürmisch drei Beigaben. Mit spontanem Applaus und mit Blumen gaben die erfreuten Konzertbesucher befriedigt Ausdruck über das meisterhaft Gebotene. Es würde uns freuen, die Vindonissa-Singers bei anderer Gelegenheit wieder hören zu dürfen. Dem Kulturkreis danken wir für die prächtig gelungene Veranstaltung!

Ein Konzertbesucher